
《一般質問者一覧》 
（平成２７年６月定例会） 

【６月２３日（火）】 

 １．伊 勢 由 典 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 

(1)国民健康保険事業について 

 ①国民健康保険の財政調整基金と国保税の減税について 

(2)子供の医療費の中学生の外来拡充について 

 ①これまで実施した医療費拡充の検証について 

 ②中学生外来の拡充について 

(3)本町・仮設店舗解体と本町くるくる広場の今後の取り組みについて 

 ①若い人の定住促進のためのマンションについて 

(4)県立利府支援学校の分教室(二小)との対応について 

 ①利府支援学校通学の対応について 

(5)道路復旧工事(発注予定箇所の今後の進め方について) 

 ①海岸通 1 号線・5 号線・6 号線の復旧工事について 

(6)新清水沢団地の歩道バリアについて 

 ①サンコーポラス新清水沢(優良賃貸住宅)前の２カ所の十字路歩道の

バリアフリー化について 

 

 ２．志 賀 勝 利 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市長の政治姿勢について 

    ①4 期目の目標について 

     ・水産業・水産加工業の振興 

     ・商業の振興 

    ②業務委託における事業者との信頼関係について 

     ・業者との信頼関係における基本的考え方について 

     ・信頼関係を表す具体的内容について 

    ③市長のモットーとする公明正大について 

     ・基本的考え方について  



 ３．小 野 幸 男 議員 
                 （質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)地方創生について 

    ①地方創生戦略の推進について 

   (2)生活困窮者対策について 

    ①生活困窮者自立支援制度実施について 

   (3)交通安全対策について 

    ①自転車の安全対策について 

    ②通学路点検について 

   (4)公園環境について 

    ①身近な公園整備及び市営住宅公園整備について 

   (5)読書環境の整備 

    ①子どもの読書活動について 

    ②図書館窓口の設置について 

 

 

４．阿 部 かほる 議員 
                 （質問答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

(1)地方創生地方版人口ビジョンと総合戦略策定に向けて 

 ①次世代を担う若者層対策について 

  ・人口動態に対する取り組みについて 

  ・子育て世代に選ばれる子育て環境の充実について 

②総合戦略策定について 

 ・地域経済収支及び財政収支の黒字化 

   ふるさと納税の積極的活用 

   プレミアム商品券の活用 

 ・暮らしやすい持続可能な地域社会の創造 

   地域交通（市内バス）路線の見直し拡充 

   塩釜駅周辺変則交差点の解消 

 ・シニアが生き生きと活躍できる地域社会 

   再雇用の推進 

 ・自治体の連携推進について 

  



【６月２４日（水）】 

 ５．田 中 徳 寿 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 

(1)基金について 

 ①基金の平成 27 年５月末における運用状況について 

 ②5 月末の出納閉鎖日にはどのような取扱いをするのか 

(2)地方債について 

 ①一般会計・特別会計・企業会計における地方債の発行・償還の仕組み

について 

 ②地方債残高の確認の仕組みについて 

 ③水道事業会計の過去の地方債について(平成 11 年度～平成 25 年度) 

(3)市立病院の入札制度について 

 ①薬・備品の入札制度について 

 

 ６．菊 地   進 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)政治姿勢について 

    ①長期総合計画について 

     ・(仮称)仙台塩釜ソイルセンターの計画 

     ・清掃工場建設 

     ・魚市場卸売機関の一元化 

    ②財政の健全化（財源対策等）について 

     ・第三次塩竈市行財政改革推進計画 

    ③定住問題と人口減少について 

    ④街の活気元気について 

   (2)教育について 

    ①けやき教室について 

    ②不登校児童の実態と不登校対策について 

   (3)福祉について 

    ①第 4 次障がい福祉計画について 

     ・親亡き後の福祉施設整備について 

     ・重度障がい者の自立支援について 

    ②老々介護の実態と行政の役割について  



 

 ７．浅 野 敏 江 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 

(1)安心の地域づくりについて 

 ①空家(特定空家)の調査結果について 

 ②施行された空家法に伴う本市の対応 

(2)子どもたちを取り巻く環境について 

 ①放課後児童クラブの充実した環境について 

 ②児童虐待等の現状について 

 ③発達障害について 

 ④子どもの貧困対策 

(3)小規模企業対策について 

 ①水産加工団地の現状と見通し 

 ②仲卸の現状と課題・対策について 

 

８．曽 我 ミ ヨ 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 

(1)塩釜港の振興策について 

 ①塩釜港の現状と課題についての見解 

 ②水産加工業、観光業、浅海漁業と調和のとれた塩釜港の振興策に対 

する施策について 

(2)離島の災害復旧について 

 ①寒風沢漁港の物揚げ場及び道路の復旧工事について 

（漁業者からの要望にそった復旧について） 

 ②桂島漁港に面した防潮堤整備と宅地地盤のかさ上げ等の対応につ 

いて 

 (3)税務行政について 

 ①税滞納世帯に対する対応について 

 （宮城県滞納整理機構への移管された事案について） 

 ②総務省通知（平成 27 年１月２７日）との関係での対応、問題 

 (4)災害公営住宅の建設に伴う環境整備について 

   ①錦町災害公営住宅等 NEW しおナビ１００円バスの路線拡充につい 

ての検討は 

②西塩釜駅の通路利用専用エレベーター設置について 


